

La [MANUFACTURE ADAM](#) (siège à Neufchâteau/88) spécialisée dans l'agencement de magasins, la création et l'aménagement de mobilier, meubles pour les collectivités ou pour les lieux de culte, un an et demi après avoir été détruite en grande partie par un incendie, annonce ses chiffres de reprise d'activité. La manufacture vient de réaliser 650.000 € de CA à l'occasion du dernier exercice « incomplet » (70 % sur Paris et sa couronne ; 20 % au Benelux, en Allemagne, Suisse et Italie) contre environ 1,5 M€ habituellement. L'entreprise familiale est désormais installée route de Pompierre. Pour redémarrer son activité, la manufacture s'est appuyée sur le tissu artisanal local. L'entreprise travaille en ce moment sur l'abbaye de Royaumont, un bâtiment classé, à Asnières-sur-Oise (95).